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中国股市成交量 a股成交量历史记录

一、为什么中国股市总是在开盘后或终盘前半小时内交易量很大

国外也是一样的。投资者的惯性原则。要么早早下决定（经过一夜思考，已做好决
定），要么拖到最后才决定（经过一天走势，做好决定）。中间除非盘中有重大利
空利好才会爆量。

二、成交量参数设多少最好

在大多数的看盘软件中，都有成交量的柱状图和均量线，均量线的参数都是可调整
的，从中国股市15年的历史实证来看，把均量线设为50——60天是相当有效的，
每一轮行情都是在5日均量线上穿55日均量线后产生的，而5日均量线跌破55日均
量线往往意味着行情的结束，从有效性的比例来看，可以作为研判行情起始的依据
。

三、成交量为什么不算创业板

1、成交量不算创业板的原因是因为创业板是指在中国证券市场上专门为创新型、
成长型企业提供融资和发展的板块。

2、创业板的股票交易具有一定的特殊性，其交易规则和监管机制与主板有所不同
。

3、为了保证创业板市场的稳定和健康发展，创业板的成交量统计通常是独立计算
的，不与主板合并计算。

4、创业板的设立是为了支持和培育创新型企业，提供更多融资渠道和发展机会。

5、创业板市场相对于主板市场更加灵活，对于成交量的统计和监管也有一定的差
异。

6、通过独立计算成交量，可以更好地了解创业板市场的交易情况，为投资者提供
更准确的信息和决策依据。

7、同时，创业板的交易规则和监管机制也在不断完善和优化，以适应创新型企业
的特殊需求和市场环境。
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